



## 有意義な夏休みにしましょう

校長 松井 茂

今日で1学期が終わり、明日から子どもたちが待ち望んでいた夏休みが始まります。

1学期の子どもたちの様子は、一人一人が大きく成長した学期であったと感じています。それぞれのお子さんの頑張りについては、お子さんと「あゆみ」をご覧になりながら努力したことや成長したことをしっかり褒めてあげていただきたいと思います。そして、2学期も継続して取り組み、さらに伸びていかれるよう意欲付けのお声かけをお願いします。また、1学期の課題についても保護者会での内容などを参考にしていただき、振り返りや具体的に頑張ることなどについてお子さんと話し合う時間を設けていただきたいと思います。

1学期、保護者・地域の皆様には、本校の教育について様々にご理解・ご協力をいただきました。心よりお礼申し上げます。

## 夏休みに向けて

## 【気を付けよう】

## 命を大切にし、事故や事件に遭わないようにしましょう

テレビ、新聞などで、子どもたちが交通事故や水難事故、誘拐などに遭う痛ましい事案を耳にします。特に夏休みに入った最初の1週間は、事故が多発します。子どもたちには、自分の身は自分で守るという意識をもち、危険に近づかないこと、危険を察知して行動に活かすことを心がけてほしいと思います。



ご家庭でも学校からのプリントなどを参考にしていただき、お子さんと一緒に読み返し、楽しく安全な夏休みを過ごしてほしいと思います。

## 【取り組もう】

## 「これを一生懸命に頑張った」と言えるようにしましょう

39日間の長い夏休みですが、計画を無理なく立て、自分の「やってみたいこと」や長い休みだから繰り返し練習ができる「苦手なこと」などに挑戦してほしいと思います。



- |                |             |    |
|----------------|-------------|----|
| ○決まったお手伝い      | ○早寝・早起き・朝ご飯 |    |
| ○夏休みだからこそできる学習 | ○くじらーニングの活用 |    |
| ○プールやラジオ体操への参加 | ○地域行事への参加   | など |

水泳指導は1学期で終了しましたので、泳力を伸ばすには夏季水泳期間の利用となります。すすんで参加してください。